

Mühlheimer Nachrichten, Dienstag, 10. November 2009

---

## Neueröffnung NKD

Gestern wurde der neue NKD-Markt in der Bleichstraße 4-6 eröffnet. Der Markt, der vorher in der Bahnhofstraße seine Geschäftsräume hatte, ist aus Platzgründen umgezogen. Bürgermeister Bernd Müller wünschte bei der Neueröffnung alles Gute und viel Erfolg.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)